

S U P L I C A D A

En vista del extraordinario número de óperas presentadas al Primer Concurso Nacional de la Sociedad del Gran Teatro del Liceo, y en la imposibilidad de verificar el Jurado su improbo trabajo dentro del plazo prefijado en el cartel-convocatoria, la Junta de Gobierno de dicha entidad ha acordado aplazar la publicación del fallo hasta el mes de Octubre, por lo que la obra premiada no será posible estrenarse dentro de la temporada próxima.



Se agradecerá la inserción en la sección MUSICALES

Dr. Director de "El Diluvio"